



Wakala's Wonderland, une toute nouvelle expérience

L'événement d'épouvante maintes fois primé

« Traumatica – Festival of Fear »

5 septembre 2025

Les forces obscures ont complètement pris le contrôle de Traumatica : du 24 septembre au 8 novembre 2025, plus de 150 créatures abominables promettent à nouveau bien des cauchemars. Dans sept attractions terrifiantes et sur l'ensemble du site, les visiteurs qui osent se confronter à cette nouvelle dimension de l'horreur feront la rencontre d'êtres plus sombres et impitoyables que jamais.

Cinema Macabre – Eleanor Returns

Eleanor est de retour – plus puissante et cruelle qu'auparavant. Au Cinema Macabre, elle sème la terreur avec une nouvelle projection : « Rotters Attack! ». La salle de cinéma devient un

piège où la peur nourrit son insatiable désir. Seuls ceux qui sont prêts à affronter leurs pires cauchemars pourront échapper à son emprise.

Grim's Funhouse – Wakala's Wonderland

Grim et ses clowns ont complètement bouleversé le Funhouse. Avec l'aide de leur ami imaginaire Wakala, une toute nouvelle expérience a vu le jour : Wakala's Wonderland. Ce qui semble d'abord être un lieu inoffensif et amusant se révèle rapidement être un spectacle des plus lugubres.

Murderdome – Death Race

The Wasted ont perfectionné leur arène. Dans le Death Race, il n'y a aucune échappatoire. Ici, ni arme ni refuge ne comptent – seul l'instinct de survie fait la différence. Quiconque entre dans l'arène devient la proie d'un jeu brutal, sans aucune règle.

Studio -13 - Callback

Traumatica Pictures organise à nouveau un casting. Dans le Studio -13, la quête du talent ultime commence... ou plutôt celle de la peur ultime. Les ombres s'emparent de ce qui sommeille au plus profond des visiteurs. Réalité et folie se confondent, et chaque pas pourrait bien être le dernier.

Tarot House – Last Descend

Madame Monroe a sombré – et avec elle le Tarot House. Son âme est désormais prisonnière de ce lieu maudit, gouverné par des démons et des esprits vengeurs. Les visiteurs pénètrent dans un sombre univers souterrain, croisent le passeur des enfers et sont contraints à se demander si leur propre âme peut encore être sauvée.

The Hill – Hide and Seek

La magie noire règne à The Hill, où une puissante sorcière a invoqué le légendaire corbeau. Mais ce n'est pas tout. D'autres créatures rôdent dans la pénombre, prêtes à commencer leur jeu de cache-cache... mortel.

Unknown - Exodus

Le vaisseau spatial est vivant et transforme tout ce qu'il touche. L'équipage est infecté, leurs corps déformés de manière grotesque. Le temps est compté. Des décisions doivent être prises : sauver... ou sacrifier. L'inconnu a pris forme – et il est affamé.

De plus, les attractions d'Europa-Park « **Pegasus** » et « **L'Éclair du Cervin** », l'attraction en réalité virtuelle « **Brain Shocker** » au « Dôme des Rêves » ainsi que l'expérience en réalité virtuelle « **The Fallen VR** » à bord de « La Malédiction de Cassandre » sont ouvertes au public. Le nouveau spectacle sur glace « **The Traumatica Ice Show : VENOM** », alliant voltige aérienne, chant et contorsionnisme, se tient à 21h et 22h30. L'expérience VIP « **FEAR Inc.** » (dès 18 ans) promet une immersion encore plus intense dans le sombre univers de Traumatica.

Eden Manor

Le monde paisible d'Eden sombre dans le chaos : beauté et harmonie se confondent avec ténèbres et inquiétude. Un spectacle avant-gardiste immersif avec des éléments interactifs et virtuels attend les visiteurs (dès 18 ans) dans l'atmosphère exclusive des profondeurs d'**« Eden Manor »** chaque vendredi et samedi du 26 septembre au 8 novembre à partir de 22h30.

The Forbidden

Pour tous les visiteurs (dès 18 ans) qui souhaitent prolonger la soirée dans le style Traumatica, « **The Forbidden** » est l'endroit idéal. Des rythmes entraînants, des boissons capables de réveiller les morts – il y en a pour tous les goûts ! Le nouveau club invite à danser avec les morts-vivants – éléments de spectacle flamboyant compris - chaque vendredi et samedi du 26 septembre au 8 novembre à partir de 23h.

Informations pratiques



Dates : tous les vendredis, samedis et dimanches du 24 septembre au 8 novembre (sauf le 28 septembre) ainsi que les 23 et 30 octobre et le 6 novembre.
L'avant-première a lieu le 24 septembre.

Horaires : accès à partir de 18h15, début de la soirée à 19h.

Tarif : à partir de 33€.

Accès à partir de 16 ans. Les visiteurs de moins de 16 ans n'ont pas accès à « Traumatica » même s'ils sont accompagnés par un parent ou par un tuteur.

Plus d'infos et billetterie sur : www.traumatica.com



Wakala's Wonderland, une toute nouvelle expérience



Les forces obscures ont pris le contrôle de Traumatica



"Traumatica - Festival of Fear" est de retour